

Le troisième groupe de rapatriés arrivera aujourd'hui au Venezuela



Caracas, 21 septembre (RHC)- Près d'une centaine de Vénézuéliens qui ont bénéficié du Plan Retour à la Patrie, appliqué par le gouvernement du président Nicolás Maduro rentreront aujourd'hui dans leur pays en provenance de l'Équateur.

Il s'agit du troisième groupe de rapatriés à l'initiative du gouvernement bolivarien qui accorde une aide aux personnes ayant eu des problèmes dans les pays d'accueil et sans ressources pour le retour.

On a appris également que le président vénézuélien a annoncé hier qu'il demandera à l'ONU quelque 500 millions de dollars pour couvrir les frais de rapatriement de Vénézuéliens.

Depuis l'entrée en vigueur du Plan Retour à la Patrie, en août dernier, 3 039 Vénézuéliens sont rentrés dans leur pays depuis le Pérou, le Brésil, l'Argentine, la Colombie, la République Dominicaine, le Chili et le Panama.

En vertu de ce plan, les autorités aspirent, non seulement à aider les migrants à rentrer, mais aussi à garantir leur réinsertion dans la société et dans la vie active du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172111-le-troisieme-groupe-de-rapatries-arrivera-aujourd'hui-au-venezuela>



Radio Habana Cuba